



## Let's play Classic – Laufener Konzert-Einladung

### Beitrag

Ein Konzert unter dem Motto „Let's play Classic – Beethoven und Mozart in jugendlicher Frische“ findet am Mittwoch, den 7. Juni 2023 in der Salzachhalle in Laufen statt. Beginn ist um 19:30 Uhr. Unter der bewährten Leitung von Stephan Hüllwerth musizieren das Diabelliorchester Musikum Seekirchen und das Generationenorchester Musikum Salzburg gemeinsam mit der jungen, in Salzburg und Zürich ausgebildeten Geigerin Alexandra Seywald sowie renommierten Opernsängern aus der Region.

Auf dem Programm steht im ersten Teil mit Beethovens Violinkonzert ein Juwel der klassischen Konzertliteratur. Die Solistin Alexandra Seywald hat aus historischen Quellen selbst eine eigene Fassung der Solostimme erstellt, die in dieser Form zum ersten Mal öffentlich erklingt. Für den zweiten Teil haben sich die Regisseurin Angelika Bamer-Ebner und ihr „Theater Brettspiel“ etwas Besonderes einfallen lassen: Die spritzige Kurzversion von Mozarts „Entführung aus dem Serail“ erzählt die Geschichte rund um Belmonte, Konstanze, Pedrillo und Osmin aus Sicht des türkischen Paschas Bassa Selim neu. Diese abwechslungsreiche und bunte Umsetzung möchte auch Kinder und Jugendliche ansprechen, die eventuell zum ersten Mal mit Oper und Musiktheater in Berührung kommen.

Karten gibt es unter [kulturbuero@stadtlaufen.de](mailto:kulturbuero@stadtlaufen.de), Lotto Dietrich Laufen, Reisebüro Hogger Freilassing und bei Reservix unter <https://perto.com/de/laufen-752/salzachhalle-3340/let-s-play-classic-beethoven-und-mozart-in-jugendlicher-fri-5873762/>.

**Text: Brigitte Janoschka – Foto: Chris Perkles**



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Klassik
2. Laufen
3. MÃ¼nchen-Oberbayern